



くきのうみ

学校教育目標 『思いやりの心もち、かしこく、たくましい子どもの育成』
【にこにこ いきいき もりもり】

これまでであれば、「秋が深まってきました」という書き出しになる頃ですが、今年は、ようやく秋らしくなってきたと思ったら、一気に冬が来たように寒くなるなど、本当に天候が不安定です。

そんな中ですが、学校では秋を感じたり、秋を見つけたりする学習が行われています。1年生が落ち葉やどんぐりを拾いに行ったり、4年生が学校の敷地内を歩いて秋を探したりする姿が見られました。

市内では、相変わらずインフルエンザが流行しています。幸い、今のところ本校では感染者の増加などはありませんが、これからの時季は一層の用心が必要です。各ご家庭での健康管理や風邪予防をよろしくお願いします。



前号でも紹介しましたが、先週の昼休みに体育館で『にこにこ班』の活動を行いました。各班の6年生が、活動内容（どんなことをして遊ぶか）を考え、1年生～5年生に説明をしていました。どの班でも、6年生の話聞いて、楽しく活動していました。

日頃から、運動場や廊下で出会った他学年の子ども同士が、仲よく話をしたり、挨拶をしたりしています。本校のよい校風です。

○ 昨日(11/21)の学習参観には、平日にもかかわらず多くの保護者の方々にご来校いただきました。ありがとうございました。今回は、各学級で『人権学習』に取り組む様子を参観していただきました。学年に応じて、「友達と仲よくする」「平等という意味を考える」など、様々なテーマを取り上げ、子ども自身が考える授業を行いました。

また、同時に『学校運営協議会』も行いました。この学校運営協議会は、学校と地域が一体となった学校づくりを進めるため、市内全校に設置されています。本校では、地域の方4名にPTA会長を加えた5名の皆さんに委員をお願いして、学校運営に関して協議していただいています。今回の協議会では、今年度の子どもの様子や来年度の校舎移転に向けた課題などが議題でした。今後も、地域や保護者の皆さんとの連携を大切にしながら学校教育を進めてまいります。

◇ 今後の主な予定 ◇

11月24日(金) 3年みるく教室・クラブ活動	12/4～8 校内人権週間
25日(土) くきのうみフェスタ	12月11日(月) たんぽぽ チャリティー公演(ソレイユホール)
28日(火) 全校集会	13日(水) 3年 あじさい植樹(高塔山)
29日(水) たんぽぽ 合同スポーツ大会	18・19日 個人懇談会
12月 1日(金) クラブ・委員会2学期振り返り	19日(火) 4・5年 市学力・学習状況調査
12/4～8 全学年5校時後下校	22日(金) 2学期終業式

※ 1月9日(火)3学期始業式 10日(水)給食開始

🌻 ひまわり学習塾の予定 🌻

11月28日(火)・30日(木) 12月12日(火)・14日(木)・21日(木)